



*Schützenverein Hubertus
Oberkirchberg Teutobresch e.V.*

Theateraufführungen Ostern 2023

Nach drei Jahren Pause kommen wir mit dem Schwank von Jupp Holstein „**Tante Tillys Testament**“ zurück auf die Theaterbühne in der Oberkirchberger Turnhalle.

Wir wollen Ihnen ein paar kurzweilige und unterhaltsame Stunden bereiten und freuen uns darauf, Sie als unsere Gäste begrüßen zu dürfen.

Die verstorbene Tante Tilly vermachte ihr gesamtes Vermögen, einschließlich ihres etwas trottigen Gatten, an ihre Nichte Adelheid, die zusammen mit zwei Freundinnen in einer Wohngemeinschaft im Pfarrhaus wohnt. Mit der ungewöhnlichen Vermietung hofft der Pfarrer, eine neue Kirchenglocke finanzieren zu können. Auch die drei Freundinnen könnten eine Geldspritze gut gebrauchen. Als der Onkel als Teil des Erbes eintrifft, kommt Leben in die Junggesellinnenbude und ins Pfarrhaus. Wer sich schlussendlich über das Erbe freuen kann, erfahren Sie bei unseren Vorstellungen in der Turnhalle in Oberkirchberg.

Aufführungstermine in der Turnhalle Oberkirchberg:

Samstag, 08.04.2023 15:00 Uhr
(Generalprobe für Kinder und Senioren)
Ostermontag, 10.04.2023 17.30 Uhr
Freitag, 14.04.2023 19.30 Uhr
Samstag, 15.04.2023 19.30 Uhr

Ab 20.03.2023 besteht werktags von 18.00 bis 20.00 Uhr unter 0152 33639310 die Möglichkeit, telefonisch Restkarten zu reservieren.

Eintrittspreis für die Abendvorstellungen: 8,00 €

Saalöffnung und Abendkasse jeweils eine Stunde vor Beginn der Vorstellung.

Die Vorstellungen am Freitag und Samstag sind bereits ausverkauft, für die Aufführung am Ostermontag sind noch Karten erhältlich.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Bühnenaufbau

Morgen, Samstag, 25.03.2023 treffen wir uns zum Aufbau der Theaterbühne um 8.00 Uhr an der Turnhalle in Oberkirchberg. Starke, freiwillige Helfer sind gesucht und dürfen gerne zum Mitpacken vorbei kommen!

Schützenheim geschlossen

Während unserer Theateraufführungen bleibt das Schützenheim von Mittwoch, 05. April 2023 bis einschließlich Freitag, 14. April 2023 geschlossen. Erster Öffnungstag nach der Pause ist dann Mittwoch, 19. April 2023.

Bericht zur Jahreshauptversammlung 2023

Der 1. Vorsitzende OSM Gerhard Leger konnte zur diesjährigen Jahreshauptversammlung 47 aktive und passive Mitglieder und Gäste begrüßen, insbesondere die Ehrenmitglieder Hans Baur, Hermann Denzel, Hans Eierstock und Maximilian Kaplan, sowie, als Vertreter der Gemeinde, Herrn Achim Schäfer. Bei seinem Rückblick auf das vergangene Jahr konnte OSM Leger zum einen auf

einen wieder normalen Schießbetrieb verweisen, als auch von einigen Veranstaltungen berichten, die im letzten Jahr leider noch nicht stattfinden konnten.

Neben dem Aufstellen unseres Maibaumes, feierten wir im Sommer unser 111-jähriges Bestehen mit einem tollen Sommerfest, Mitte Oktober konnten wir auch wieder unserer Dorfmeisterschaft abhalten, es war die 37. In die Siegerliste hat sich der Gemeinderat mit 359 Ringen eingetragen, bester Einzelschütze war Achim Schäfer, das beste Blattl erzielte Claudia Schmid. Mit unserer wieder sehr stimmungsvollen Weihnachtsfeier haben wir dann das Jahr 2022 beendet und mit unserem Christbaum-Kugelschiessen das Jahr 2023 ebenso schön begonnen. Als Vorausschau für das Jahr 2023 gilt es, besonders das Ostertheater zu erwähnen, welches wir nach 3 Jahren Pause wieder durchführen können. Des Weiteren werden wir in diesem Jahr noch unsere Luftgewehrstände modernisieren und hoffen, dadurch noch mehr Interessierte für unseren Schießsport begeistern zu können. OSM Leger bedankte sich zum Abschluss zum einen ganz herzlich bei den vielen Helfern und Unterstützern während des ganzen Jahres, ohne deren Engagement ein aktives und lebendiges Vereinsleben so nicht möglich wäre. Ebenso bedankte er sich ganz herzlich bei der Gemeinde Illerkirchberg für die Unterstützung und sehr gute Zusammenarbeit.

Bericht der Schatzmeisterin

Schatzmeisterin Martina Leger konnte nach Aufrechnung von Einnahmen und Ausgaben von einem kleinen Überschuss berichten. Auch in 2022 erhielten wir wieder Zuschüsse der Gemeinde zur Jugendsportförderung. Dafür bedankte sie sich ganz herzlich. Kassenprüferin Ulrike Bosch bescheinigte für 2022 ein vorbildlich geführtes Kassenbuch und empfahl der Versammlung die Entlastung.

Bericht des Jugendleiters

Der Bericht von Jugendleiter Moritz Krettenauer fiel leider sehr kurz aus, da aktuell aufgrund sehr weniger aktiver

Jugendschützen und Jugendschützinnen keine Jugendmannschaft zu den verschiedenen Wettkämpfen gemeldet werden konnte. Nachdem die Jugend allgemein, vor allem sportlich aktive Jugendliche, ein ganz wesentliches Element eines Vereines ausmachen, hoffen wir, dass nach und nach wieder mehr Jugendliche den Weg zu uns ins Schützenheim finden. Aktuell sind wir wieder auf einem guten Weg. Um dies noch aktiver zu fördern, werden wir in diesem Jahr auch wieder ein Sommerferien Programm anbieten.

Bericht des Sportleiters

Der 1. Sportleiter Florin Träger konnte wieder von einem „normalen“ Sportjahr mit sehr guten Ergebnissen berichten. In der Kreisoberliga konnte sich unsere 1. Mannschaft wieder sehr gut behaupten und den 2. Platz vom Vorjahr erfolgreich verteidigen. Die restlichen Mannschaften erreichten zweimal den 4. und einmal den achten Platz in ihren Klassen. In der Einzelwertung belegten Manfred Semle und Marlis Schenker in ihren Klassen den 1. Platz, in der Kreisoberliga erreichte Moritz Krettenauer den 2. und Max Wezel den 3. Platz mit einem Schnitt von 379,6 bzw. 378,9 Ringen. Jeweils ein TOP-Ergebnis!

Auch hier allen erfolgreichen Teilnehmern herzlichen Glückwunsch!

Bei der Vereinsmeisterschaft 2023 wurden wie immer die Jahres- und Vereinsmeister in verschiedenen Disziplinen ermittelt.

Die Ergebnisse werden aus Platzgründen im nächsten Mitteilungsblatt bekannt gegeben!

Danach wurde die mit Spannung erwartete Proklamation der Schützenkönige vorgenommen.

Schützenkönig

2. Ritter Moritz Krettenauer	40,02 Teiler
1. Ritter Katrin Schmölz	35,09 Teiler

Schützenkönigin 2023

Mit einem 25,6 Teiler ist

Carina Schlegel



**Allen Schützen und Schützinnen
herzlichen Glückwunsch zu ihren
erzielten Ergebnissen!**

Im Anschluss an die Königsproklamation gratulierte Achim Schäfer allen Ausgezeichneten und empfahl der Versammlung die Entlastung der Vorstandschaft. Diese wurde per Akklamation einstimmig erteilt.

Ehrungen

Für langjährige Vereinstreue wurden Herr Eugen Schneider, Herr Heinz Ruppert, Herr Georg Sonntag, Herr Daniel Krettenauer und Herr Marcus Wiedmann für 40 Jahre, Herr Manfred Neher für 50 Jahre und Herr Hans Baur, Herr Hermann Denzel und Herr Eugen Eierstock für 60 Jahre Vereinsmitgliedschaft geehrt.

Herzlichen Glückwunsch an alle Jubilare und vielen herzlichen Dank für die vielen Jahre Unterstützung des Vereins.

Die Bilder unserer Jubilare werden im nächsten Mitteilungsblatt veröffentlicht.

Neuwahlen

Turnusmäßig standen in diesem Jahr wieder Neuwahlen für die Vorstandschaft und den Ausschuss an. Sämtliche bisherige Vorstands- und Ausschussmitglieder stellten sich wieder zu Wahl. Von 47 anwesenden Personen waren 46 stimmberechtigt, Thomas Schmidberger und Daniel Krettenauer fungierten als Wahlhelfer. Herr Achim Schäfer übernahm die Wahlleitung und konnte folgendes Wahlergebnis festhalten:

Vorstand bis zur Versammlung 2026:

Leger Gerhard	(1. Vorsitzender)
Linder Alwin	(2. Vorsitzender)
Dornacher Klaus	(Schriftführer)
Leger Martina	(Schatzmeisterin)
Träger Florian	(Sportleiter)
Krettenauer Moritz	(Jugendleiter)
Ingedult Peter	(Beisitzer im Vorstand)

Verschiedenes

Nachdem keine Anträge eingegangen waren, bedankte sich OSM Leger bei allen Teilnehmern, vor allem bei Achim Schäfer als Vertreter der Gemeinde, verbunden mit der Hoffnung auf weitere sehr gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde.

Klaus Dornacher

1. Schriftführer

(E-Mail: sv-hubertus-oki@online.de)

(www.sv-hubertus-oki.de)